



北陽小だより

令和2年4月10日
白山市立北陽小学校

臨時休業中の登校日について

ちえだし
たまご

本日の新学期2回目の登校では、大きなランドセルを担いだ1年生が一生懸命に歩いている姿がほほえましかったです。また、1年生に声をかけたり一緒に歩いたりする上級生のうれしい姿も見られました。

北陽小では、本年度も学校教育目標を『つながり、高め合う北陽っ子』とし、めざす児童像である「知恵を出し合う子」「前向きな子」「きびきび動く子」を目指して、教育活動を行ってまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

まえむき
たまご



新2年生は3つのたまごを全て完答！

また、育友会活動においても、1学期に予定していた活動を自粛する方向で考えています。ご理解、ご協力をお願いいたします。



新しい学年の教科書を喜ぶ子ども達

きびきび
たまご

さて、新型コロナウイルス感染症対策における臨時休業中の登校日についてお知らせします。本日を含めて以下の3日間です。

- ① 4月10日(金) …本日
- ② 4月20日(月)
- ③ 4月28日(火)

両日ともいつも通りに登校
1～3限 授業、給食なし

	下校時刻	下校バス
1年	11:00	11:20
2～6年	11:45	12:00

教育相談～スクールカウンセラーをお話してみませんか？～

今年度も、原則水曜午後にスクールカウンセラーとして畠 紀子先生にきていただけるようになりました。子ども達は相談室でお話をしながら、こころをほぐしたり、なやみを聞いてもらったり…。各クラス、順番に給食を一緒に食べる計画です。

畠先生には、子ども達だけではなく保護者の方も相談することができます。ご希望される方は、事前に担当(久田)にご連絡ください。(学校276-1265) 来校日は、本日配布の北陽生活たよりをご参照ください。

お知らせ

今年度も、学校と保護者の方とがよりつながるために、全児童の保護者を対象に、個人懇談会を5月に行います。後日、希望をとりますので日時をご検討ください。

**日時 5月20日(水)、22日(金)
13:30～16:30**

自学のすすめ

臨時休業を利用して、日ごろじっくり取り組めない調べ学習自学に挑戦してみませんか。自分の興味関心のある人、もの、ことについて調べ、自学ノートに工夫してまとめる学習がおすすめです。ぜひ楽しみながら学習を進めてください。

